

72-04-07-1992



## Ein Glas Sekt zum Kaffeetreff im Bahnhof

m. NACKENHEIM — Im Obergeschoß des ehemaligen Bahnhofs trafen sich erstmals die Angehörigen der Arbeiterwohlfahrt zur vergnügten Kaffeestunde.

Mit einem Glas Sekt begrüßte die Vorsitzende Christa Schneider die zahlreich erschienenen Damen im neuen Zuhause. Christa Schneider dankte den vielen engagierten „Heinzelmännchen“, die nach der Fertigstellung des Gebäudes die Räume auf Hochglanz brachten, Vorhänge und Tischdecken nähten und den Gesellschaftsraum schmückten. Die Vorsitzende erinnerte daran, daß die AW eine komplette Küche für Feierlichkeiten zur Verfügung gestellt habe.

Am Sonntag, 19. Juli, ab 14 Uhr sind alle Bürger zum „Tag der offenen Tür“ bei „Kaffee und Kuchen“ eingeladen. Künftig lädt die AW für jeden ersten Mittwoch im Monat ab 15 Uhr zu zwei Kaffeestunden ein.

In die neuen Räume möchte die Arbeiterwohlfahrt künftig einmal pro Monat einladen — zur gemütlichen Kaffeestunde. Bild: Christiane Kreis